

From: REP PERS OSP USF LUXEMBOURG
Sent: Thursday, October 3, 2024 5:57 PM
Cc: REP PERS OSP USF LUXEMBOURG <REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu>
Subject: The FUTURE OF DG ENER and its Laboratory | L'AVENIR DE La DG ENER et son Laboratoire



**Union
Syndicale
Fédérale
Luxembourg**

The FUTURE OF DG ENER and its Laboratory

“EUFO and the LAB – Season III”

[Cliquez ici pour le français](#)Luxembourg, 03/10/2024

As far as we know, following season II of this saga, DG CNECT left the EUFO building for the MERP building, while DG ENER will stay there until further notice. The end of season II was marked by the DGT colleagues (from the LACC building) joining the EUFO party, and by the closure then reopening of the canteen of that same building. But why is everyone moving except ENER? Well, let's go back to the basics and fill you in on the first episodes of Season III.

Euroforum is a building from the 90's. It was refurbished several times, hosted a hotel and Commission services till the early 2000's and was then accommodated for hosting DG ENER including its Nuclear Inspection department. ENER remains for now in EUFO for two reasons: it uses specific and secured systems that cannot be moved easily or without substantial costs, and it has a lab to process and evaluate the results of the nuclear inspections. That lab includes some fissile material for the calibration of the measurement tools. Various solutions to further host this lab were mentioned over time, including moving it out of Luxembourg. You also might remember that a study would be commissioned to see if EUFO could be turned into housing for newcomers (as it could partially solve the housing costs for newcomers and increase Luxembourg attractiveness). The latest news is that EUFO would be sold (good news for the budget: no study cost and income from selling it), though a building would be built by the State on a lot on Kirchberg (like JMOII) to host the newcomers AND the Lab.

All matters are usually complex and therefore a source of stress. The prospect of moving certainly is and especially for DG ENER Staff for all the above-mentioned reasons. What is even more stressful is to remain in the unknown and being fed with new solutions every fortnight.

OIL will definitely win the price of the best Netflix new season. We are wondering if they use Generative AI (Artificial intelligence) for this. We do hope they have critically assessed this new version of the future of the Lab and checked it against potential biases and factually inaccurate information. Maybe the next episodes will entail placing the Lab at the Cattenom Nuclear powerplant, or at the Grand-Duc's palace downtown.

Union Syndicale Fédérale- Luxembourg follows the file and will keep ENER colleagues updated.

We offer you what we really are, not more not less





UNION SYNDICALE FEDERALE LUXEMBOURG
Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu

Your representatives :

BECH and T2: P. ALMA C-A POPESCU N. MAVRAGANIS A. KYRAMARIOS	OP: M. COLLIGNON E. BASTIEN	CPE: J. MECHIN M. TAMI -	Gasperich: N. FETTAH C. PALADINO S. KARDARAS P. VAKONDIOS
---	--	--	--

Union Syndicale Fédérale Luxembourg is one of the recognised organisations officially representing the staff of the European Commission.
You receive communications from **Union Syndicale Fédérale Luxembourg** because you work in the European institutions and therefore listed in its formal directory.
[Unsubscribe](#) - [Privacy statement](#)



**Union
Syndicale
Fédérale
Luxembourg**

L'AVENIR DE La DG ENER et son Laboratoire

“EUFO and the LAB – Saison III”

[Click here for English](#)Luxembourg, le 03/10/2024

À notre connaissance, après la saison II de cette saga, la DG CNECT a quitté le bâtiment EUFO pour le bâtiment MERP, tandis que la DG ENER y restera jusqu'à nouvel ordre. La fin de la saison II a été marquée par l'adhésion des collègues de la DGT (du bâtiment LACC) au parti EUFO, ainsi que par la fermeture puis la réouverture de la cantine de ce même bâtiment. Mais pourquoi tout le monde bouge-t-il sauf ENER? Eh bien, revenons à l'essentiel et revenons sur les premiers épisodes de la saison III.

L'Euroforum est un bâtiment des années 90 qui a été rénové à plusieurs reprises, qui a accueilli un hôtel et des services de la Commission jusqu'au début des années 2000 et qui a ensuite accueilli la DG ENER, y compris son service d'inspection nucléaire. ENER reste pour l'instant dans l'EUFO pour deux raisons: elle utilise des systèmes sécurisés spécifiques qui ne peuvent pas être déplacés facilement ou sans coûts substantiels, et elle dispose d'un laboratoire pour traiter et évaluer les résultats des inspections nucléaires. Ce laboratoire comprend des matières fissiles pour l'étalonnage des outils de mesure. Différentes solutions pour accueillir davantage ce laboratoire ont été mentionnées au fil du temps, notamment son déménagement hors du Luxembourg. Vous vous souviendrez peut-être également qu'une étude serait commanditée pour voir si l'EUFO pourrait être transformé en logement pour les nouveaux arrivants (car elle pourrait partiellement résoudre les coûts de logement pour les nouveaux arrivants et accroître l'attractivité du Luxembourg). Les dernières nouvelles sont que l'EUFO serait vendu (bonne nouvelle pour le budget : pas de frais d'étude, et les revenus de la vente), bien qu'un bâtiment serait construit par l'État sur un terrain sur le Kirchberg (comme le JMOII) pour accueillir les nouveaux arrivants ET le Lab.

Toutes les choses sont en général complexes et donc source de stress. La perspective d'un déménagement l'est certainement et surtout pour les collègues de la DG ENER pour toutes les raisons susmentionnées. Ce qui est encore plus stressant, c'est de rester dans l'inconnu et d'être nourri de nouvelles solutions tous les quinze jours.

OIL va certainement gagner le prix de la meilleure nouvelle saison Netflix. Nous nous demandons s'ils utilisent l'IA (intelligence artificielle) générative pour cela. Nous espérons qu'ils ont évalué de manière critique cette nouvelle version de l'avenir du laboratoire et l'ont vérifiée contre les biais potentiels et les informations factuellement inexacts. Peut-être que les prochains épisodes impliqueront de placer le laboratoire à la centrale nucléaire de Cattenom, ou au palais du Grand-Duc au centre-ville.

L'**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** suit le dossier et tiendra les collègues d'ENER informés.

NOUS VOUS OFFRONS CE QUE NOUS SOMMES RÉELLEMENT, NI PLUS NI MOINS



UNION SYNDICALE FEDERALE LUXEMBOURG

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu

Vos représentants :

BECH et T2:

P. ALMA
C-A POPESCU
N. MAVRAGANIS
A. KYRAMARIOS

OP:

M. COLLIGNON
E. BASTIEN

CPE:

J. MECHIN
M. TAMI
-

Gasperich:

N. FETTAH
C. PALADINO
S. KARDARAS
P. VAKONDIOS

Union Syndicale Fédérale Luxembourg est une des organisations reconnues représentant officiellement le personnel de la Commission Européenne. Vous recevez des communications de l'**Union Syndicale Fédérale Luxembourg** parce que vous travaillez dans les institutions européennes et que vous êtes donc inscrit dans son répertoire officiel.

[Se désabonner](#) – [Déclaration de confidentialité](#)